
私は現在、設計事務所にてコスト管理部門に所属し、概算・精算・見積などの業務を
行っております。
日々の仕事としては3～4物件の業務を平行して遂行しつつ、室員の指導にあたって
います。
転職して8年目になり、少しずつではありますが上司の役に立つ存在になっているの
かな？と思っていますが、まだまだ知識不足なので今後も精進して行かなければ…と思
っています。
プライベートの私は、大学4回生と高校2年生の息子達とワンコ（雄）と生活してお
ります。
息子達は各々の時間を満喫し、母との共有時間は限りなく『0 ゼロ』に等しくなって
きており、会社の先輩方に伺っても「男の子はそんなもんよ」と言われるばかり…。
そんな私の最高の癒しは1年ちょっと前に我が家に来た“ワンコ”です。
家に居る時は常に私の姿を探します。まるで赤ちゃんのように後追いをするので、そ
の姿に癒されます。
そんなワンコの前では、会社では見せれないような顔で接
している私がいます。
息子たちの子育てをゆっくり出来なかった分、今はワンコ
育てに充実した日々を過ごしています。
今も原稿を書いている私を見つめる視線が愛おしい…。
現在は、仕事に追われる日々を過ごしていますが、今後も
経験を重ね、自分の役割を果たしていきたいと思っています。
そして、次なるステップとして「建築コスト管理士」をめ
ざして日々勉強したいと思っています。
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積算事務所で内装の拾いを担当しています。今年で入社3年目となりました。
今までよりも複雑な納まりの拾いや、明細作成にも少しずつ携わるようになり、これ
まで見えてこなかった業務の奥深さが見えるようになってきました。
また、後輩ができたことにより、彼、彼女らの指導やメンタルケア等、積算業務とは
別の方向性でも自分を成長させなければいけないという意識が芽生えています。
新しい業務・環境から受ける刺激に、とても充実した仕事
時間だと感じています。
一生懸命働いた次の日、休日には着物の着付け教室に通っ
ています。普段の生活と少し離れ、人生の先輩であるおばあ
ちゃん先生から、美しい着物や所作、日本の伝統的な文化な
どを学ぶ趣味時間は、私の憩いの時間です。コロナ禍が落ち
着き、着物で外出できることを楽しみに勉強しています。
仕事の刺激的な時間と、趣味の穏やかな時間をこれからも
大切にし、メリハリのある生活を目指していきたいです。

こんにちは。私は積算事務所で働き始めて7年目になり、構造積算課で、数量の算出、
内訳書の作成等をさせていただいています。
私達の仕事は、建物という形に残るものではありませんが、間違いなく、着工、完成
に向けて無くてはならないものです。仕事にあたっては、上司・部下関係なしに相談、話
し合いをしながら進めていきます。このようにして出来上がった内訳書は、ただの計算
結果ではなく、経験や知恵、そして創意工夫の結晶なのです。
そして、オフの私は、「卓球女子」として、あの小さいボー
ルに全神経を集中させています。卓球は、私が今までやって
いた唯一のスポーツで、一昨年秋に教室に通い始めました。卓
球は、手軽に楽しめる娯楽ですが、戦術や道具も含めて、実
は奥が深いスポーツです。
オンでもオフでも、全神経を集中して全力でチャレンジし
続けることが大切だと思っています。そして、オンの自分、オ
フの自分が支え合って、常に楽しむ気持ちを大切にしていき
たいと思っています。
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